



Cuaderno de notas

Científicas

Mtra. Practicante: Eva Camila Fong González



Notas

tema: **Mis Derechos**

fecha: **Lunes 31 de enero del 2022**

¿QUE SON LOS DERECHOS HUMANOS?

Los Derechos Humanos son el conjunto de prerrogativas sustentadas en la dignidad humana, cuya realización efectiva resulta indispensable para el desarrollo integral de la persona. Este conjunto de prerrogativas se encuentra establecido dentro del orden jurídico nacional, en nuestra Constitución Política, tratados internacionales y las leyes.

Los derechos humanos son derechos inherentes a todos los seres humanos, sin distinción alguna de nacionalidad, lugar de residencia, sexo, origen nacional o étnico, color, religión, lengua, o cualquier otra condición. Todos tenemos los mismos derechos humanos, sin discriminación alguna. Estos derechos son interrelacionados, interdependientes e indivisibles.

Fuente: <https://www.cndh.org.mx/derechos-humanos/que-son-los-derechos-humanos>

EXPLICACION PARA LOS NIÑOS

Todas las personas desde que nacemos tenemos derechos, estos derechos son como un escudo, ya que nos protegen de todo lo malo, de todas las injusticias y se encargan de que podamos crecer libres y seguros.

Todas las personas tenemos los mismos derechos, pero cuando somos niños tenemos unos en especial y todos los niños deben disfrutarlos a ninguno se le deben de incumplir sus derechos, por ningún motivo, porque recordemos que todos son iguales.

¿Conoces cuales son tus derechos?

Estos son, debemos de conocerlos porque nos un regalo para ustedes.

(Observan el video "Aprende tus derechos"
<https://www.youtube.com/watch?v=bRgj-Hz8dWQ>)



Notas

tema: **Los conjuntos. Analizando datos**

fecha: **Martes 01 de febrero del 2022**

¿QUÉ ES UN CONJUNTO?

Un conjunto es la agrupación de diferentes elementos que comparten entre sí características y propiedades semejantes. Estos elementos pueden ser sujetos u objetos, tales como números, canciones, meses, personas, etc.

¿PARA QUE SIRVEN LOS CONJUNTOS?

La idea de agrupar objetos de la misma naturaleza para clasificarlas en colecciones o conjuntos es parte de la vida diaria de los seres humanos. Por ejemplo: el conjunto de libros en una biblioteca, el conjunto de utensilios en una cocina, etc. En estos conjuntos se utiliza la palabra conjunto como una colección de objetos.

Fuente:

<https://concepto.de/que-es-un-conjunto/#ixzz7lehdGBBj>

<https://prezi.com/lbvr1c-nski5/conjuntos-en-la-vida-cotidiana>

EXPLICACIÓN PARA LOS NIÑOS:

¿Qué entienden por conjunto? ¿han escuchado esa palabra? ¿en donde? Muy bien, veamos ahora que es un conjunto.

Les voy a platicar la historia de Katy y su mamá quienes llegaron del super. La mamá de Katy le pidió a su hija que le ayudara juntar todas las verduras en una charola y las frutas en otra, Katy debió observar cada una de las piezas e identificar cuales eran las frutas y las verduras, comenzó separando las frutas, comenzó con la manzana, después la pera, luego la naranja y por último el plátano, ya que terminó colocó las verduras en la otra charola. Katy le comentó a su mamá que en la escuela le enseñaron a separar objetos, animales, o cosas que tuvieran alguna característica igual o parecida, le dijo que eso era un conjunto y que podían formarse de muchas maneras.

Por ejemplo: le dijo que las frutas y verduras que le pidió que agrupara también podían agruparse de otra manera ya sea por el color o tamaño.

Ya que escuchamos la historia de Katy les pregunto a ustedes alumnos: ¿para que hacemos conjuntos? ¿pueden decirme ustedes un ejemplo? ¿ustedes que conjuntos han hecho?



Notas

tema: **La estaciones del año**

fecha: **Miércoles 02 de febrero del 2022**

¿QUE SON LAS ESTACIONES?

Las estaciones del año son los cuatro periodos, de tres meses cada uno, en los cuales ciertas condiciones climáticas se mantienen más o menos estables. Las cuatro estaciones se denominan primavera, verano, otoño e invierno.

Las estaciones del año se deben a la inclinación del eje terrestre y al movimiento de traslación que realiza la Tierra alrededor del Sol, razón por la cual los rayos solares inciden con diferente intensidad sobre las diversas regiones del planeta.

Fuente:

<https://www.significados.com/estaciones-del-año/>

EXPLICACION PARA NIÑOS:

¿Recuerdan que en clases anteriores estuvimos hablando del día y la noche?

¿Recuerdan porque sucedían estos acontecimientos? ¿Por qué? Muy bien, por los giros que esta dando la tierra ocurre el día y la noche, pero también la tierra hace otro movimiento llamado traslación que es cuando la tierra da

una grande vuelta al señor sol y tarda muchos días en hacerlo, son 365 ¿pueden creerlo? Además durante este movimiento de la tierra ocurren cambios en el clima esto se debe a que nuestro planeta se aleja y se acerca del sol, esta girando y moviéndose alrededor del sol y hace que los climas sean diferentes.

Porque es cierto o no que el clima es diferente durante todo el año, estas son la estaciones, son cuatro primavera, verano, otoño e invierno. Cada temporada dura 3 meses, siendo el verano la temporada más cálida, el invierno el más frío y la primavera y el otoño en el medio.

Ahora veremos algunas características estas estaciones para que sea as sencillo identificarlas

Durante la primavera comienzan a salir las flores y crecen las hojas en los árboles. Durante esta estación nacen las crías de muchos animales.

El clima no es muy caluroso ni muy frío, es templado.

En el verano hace muchísimo calor, en esta estación salimos de vacaciones a lugares refrescantes como a la playa o albercas para quitarnos el calor.

En otoño se va el calor y se acerca el frío las hojas de los árboles pierden su color verde y comienzan a caer.

Y finalmente en invierno es la estación donde hace más frío, incluso cae nieve en algunas regiones.



Notas

tema: ¿Cómo es el campo?

fecha: Jueves 04 de febrero del 2022

¿QUÉ ES EL CAMPO?

Es un espacio físico en los que se asienta una pequeña población. El campo o medio rural está formado por grandes extensiones de tierra que albergan a un bajo número de habitantes que viven de forma dispersa en un entorno natural.

Algunas de las principales características de las zonas rurales son:

- Tienen una baja densidad poblacional, que suele mantenerse estable y pueden ser: zonas rurales dispersas o zonas rurales nucleadas.
- Pueden estar divididas en estancias, chacras, fincas, entre otros.
- Son zonas en las que se llevan a cabo actividades económicas primarias como la agricultura, la ganadería, la silvicultura, la pesca, la apicultura y la cría de animales como gallinas. Esta producción puede servir para el autoconsumo o para abastecer a una gran cantidad de población.
- Hay pocas edificaciones.
- Predomina un ambiente natural, con flora y fauna autóctona.
- Tienen parte de su territorio cultivado o con zonas de pastoreo.
- Tienen bajos niveles de contaminación.

Fuente: <https://www.caracteristicas.co/campo-ciudad/#ixzz7lf2agAEz>

EXPLICACION PARA NIÑOS:

El día de hoy vamos a hablar sobre el campo ¿alguien sabe que es el campo? Muy bien, el campo es el lugar en donde hay muchos espacios verdes como los son árboles, parcelas, cultivos, etc. En este lugar vive poca gente y las casas están muy separadas, hay tranquilo no existe mucho ruido, la mayoría de la gente se conoce, hay animales como vacas, gallos, patos, cerdos, etc.

Además la gente adulta trabaja en labores como el cultivo, la ganadería.

Ahora vamos a responder a las siguientes preguntas:

- ¿Cómo es su comunidad, el lugar donde viven?
- ¿Se parece al campo? ¿Por qué?



Notas

tema:

fecha:

Viernes 05 de febrero del 2022

Entrega de evidencias a conafe, ver el webinar



Notas

tema:

fecha **Lunes 07 de febrero del 2022**

Día inhábil



Notas

tema: **Mi nombre es un derecho**

fecha: **Martes 08 de febrero del 2022**

¿PORQUE EL NOMBRE PROPIO ES UN DERECHO?

El nombre es el signo que distinguirá de por vida a cada una de las personas, permitiendo su identificación e individualización.

En tal sentido, todas las personas tienen derecho a tener un nombre, lo cual se hace efectivo a través de la inscripción del nacimiento en la Oficina de Registro de Estado Civil, este hecho es un requisito indispensable para que el Estado reconozca a la persona como ciudadano; a partir de la inscripción de nacimiento la persona adquiere existencia y legal y por tanto la posibilidad de ser protegido por el Estado y de ejercer sus otros derechos

Fuente:

<https://www.cndh.org.mx/derechos-humanos/que-son-los-derechos-humanos>

EXPLICACION PARA NIÑOS:

¿Ustedes por que creen que todas las personas tienen un nombre o inclusive dos o tres? ¿creen que sea importante? ¿Por qué? ¿Qué pasaría si no tuviéramos nombre? ¿Quién nos pone el nombre? ¿saben de que manera se hace oficial nuestro nombre?

Veamos, todas las personas tenemos obligaciones que es todo lo que debemos de hacer, pero también tenemos derechos, que es todo aquello que nos corresponde como parte de una sociedad.

El nombre es uno de nuestros derechos porque desde que nacemos papa y mama eligen el nombre mas bonito para ponerlo y así poder ser parte de una sociedad y que todos puedan identificarnos.



Notas

tema: **Cuido mi salud**

fecha: **Miércoles 09 de febrero del 2022**

CUIDADO DE LA SALUD

Existen varios beneficios de tener una vida saludable, pero el principal de ellos que podríamos nombrar es que nuestro cuerpo se libera de las diversas formas de trastornos y complicaciones y, por tanto, se obtiene una vida más larga, sin sufrir ningún tipo de dolores o malestares.

Una persona saludable es capaz de rendir al máximo de su capacidad en todos los ámbitos de su vida y con ello se convertirá en una persona valiosa para la sociedad, porque su organismo funciona de manera correcta y puede realizar sus actividades diarias sin ningún problema. Mentalmente, cuando tenemos salud nos vemos más atractivos y nos sentimos mejor con nosotros mismos y eso nos ayuda a tener mejores relaciones sociales con los demás; por lo tanto podemos llevar una vida más activa en la que podemos realizar muchas actividades físicas, incluso después de envejecer.

Fuente:

<https://www.vitapointperu.com/2020/10/11/cual-es-la-importancia-de-la-salud/>

EXPLICACION PARA LOS NIÑOS:

El día de hoy hablaremos sobre el cuidado de la salud, es muy importante que tengamos hábitos saludables y otros cuidado para evitar enfermarnos.

En esta estación del año que es invierno suele a haber mas enfermedades debido a que los días son muy fríos, es por ello que es muy importante que realicemos acciones que ayuden a cuidar nuestra salud en esta estación del año.

Por ejemplo:

Si hace mucho frío que podemos hacer para evitar enfermedades? ¿Qué haces tu para cuidarte?

Por ejemplo yo en invierno uso ropa abrigadora cuando salgo fuera de mi casa, así evito enfermarme.

Evito tomar bebidas frías.

Como frutas buenas en vitamina C para evitar enfermedades.

¿Ustedes que hacen?



Notas

tema: **La ciudad**

fecha: **Jueves 10 de febrero del 2022**

¿QUE ES LA CIUDAD?

Una ciudad es el nombre que reciben los asentamientos urbanos de la población humana de una nación, es decir, los espacios urbanos densamente poblados y artificialmente modificados para albergar comunidades humanas, dotadas a su vez de funciones y atribuciones tanto políticas, económicas y administrativas.

×
Toda ciudad se distingue de los centros rurales en, fundamentalmente, la presencia de actividades industriales, económicas y burocráticas distintas de lo agropecuario, de urbanizaciones en las que predominan edificaciones verticales (edificios o rascacielos), y sobre todo de los centros administrativos del poder político (como las capitales).

Fuente: <https://concepto.de/ciudad-2/#ixzz7lfIJB9Ry>

EXPLICACION PARA LOS NIÑOS:

Recuerdan que hablamos sobre el campo ¿Qué recuerdan? .

Hoy hablaremos de otro lugar muy diferente al campo les voy a enseñar una imagen (observan la imagen) ¿Qué es? ¿Han estado en algún lugar parecido? Este lugar en la ciudad, es un lugar en donde hay casas, edificios y mucha gente. Hay arboles pero no tantos como los hay en el campo.

En la ciudad hay hospitales, plazas, iglesias, salones de fiestas, cines y diferentes tiendas comerciales.

Aquí a diferencia del campo hay mucho ruido que produce los carros y la gran cantidad de gente.

La gente se dedica a trabajos de oficina, vendedores, en industrias, etc.

veamos una imagen del campo y otra de la ciudad y encontremos las diferencias.

¿Cuáles encontraron?

¿Qué lugares les gusta mas?

¿Cuál se parece al lugar en donde vives?



Notas

tema:

fecha:

Viernes 11 de febrero del 2022

Entrega de evidencias a conafe, ver el webinar

